



Suspendu un an en février dernier, le gardien de l'Ajax espère voir sa sanction être levée demain. Et si c'est le cas, il aurait déjà trouvé un club où rebondir.

Le 5 février dernier, la nouvelle a surpris tout le monde. Ancien pensionnaire du FC Barcelone et gardien très prometteur de l'Ajax Amsterdam, André Onana (25 ans) était suspendu un an. « *La commission disciplinaire de l'association européenne de football UEFA a imposé une suspension de 12 mois à André Onana pour violation des règles d'antidopage. Après un contrôle «hors compétition» le 30 octobre de l'année dernière, la substance Furosémide a été trouvée dans l'urine du gardien.* »

Un énorme coup dur pour l'un des titulaires indiscutables de l'équipe ajacide. Suspendu, l'international camerounais (19 sélections) n'a plus joué de match officiel depuis le 31 janvier dernier (face à l'AZ Alkmaar) et doit se contenter d'entraînements avec son coach personnel. Car Onana n'a pas le droit d'être en contact avec ses coéquipiers au stade ainsi qu'au centre d'entraînement.

Arsenal prêt à le relancer

L'Ajax avait même tenté d'obtenir une dérogation pour que le joueur puisse fêter le titre de champion d'Eredivisie avec ses partenaires. En vain, raconte NOS Le média hollandais nous

apprend cependant que Onana pourrait voir son calvaire prendre fin ce mercredi. Le portier et ses dirigeants ont rendez-vous au tribunal arbitral du sport (TAS) pour tenter d'obtenir la levée de la sanction. Un enjeu de taille pour Onana et l'Ajax.

NOS révèle en effet qu'un départ du Camerounais est acte pour cet été. Lié aux Lanciers jusqu'en 2022, l'ancien Blaugrana doit partir si son club veut récupérer un peu d'argent. Mais vendre un joueur suspendu jusqu'en février 2022, ça ne rapporte pas beaucoup. 2 M€ indique NOS. En revanche, si la suspension est levée, l'Ajax espère boucler un transfert compris entre 6 et 9 M€. D'ailleurs, le média conclut en affirmant qu'Onana aurait déjà une piste chaude pour rebondir : Arsenal. Les Gunners ne seraient pas satisfaits de l'Allemand Bernd Leno et seraient donc prêts à sauter sur l'occasion Onana. Reste maintenant à savoir si le TAS en décidera autrement.

avec Foot Mercato
